



EL AUTOCUIDADO ES FUNDAMENTAL PARA PREVENIR CONTAGIOS.

Prevén aumento de virus respiratorios: predomina el sincicial

La Sociedad Chilena de Medicina Familiar llamó a mantener las medidas preventivas tras el retorno a clases, ante el previsible aumento de contagios por virus respiratorios tras el retorno a clases.

Según explicaron desde la organización, durante la última semana epidemiológica (esto es del 30 de junio al 6 de julio) “la positividad global de los virus respiratorios en nuestro país alcanzó un 35,7%, lo que representa una disminución en comparación con el 42% registrado la semana anterior, según información oficial entregada por el ministerio de Salud en su nuevo Informe de Virus Respiratorios”.

El virus más frecuente en esta última medición es el sincicial, “que ya la semana pasada destacaba como el principal o el más prevalente, con un 32,8%. Otros virus que circulan

son el rinovirus, que se mantiene de manera similar con un 26,3% frente al 25% de la semana previa, y la influenza A, que disminuye de manera importante a un 5,4% después de haber estado en torno al 9%”.

Si bien las cifras son mejores que a la fecha en 2023, “los días de descanso durante la mitad de año tradicionalmente reducen la circulación de virus, por lo que se prevé un aumento de enfermedades respiratorias después de las vacaciones, es decir, en estos días”, dijo el doctor Mauricio Soto, coordinador del Grupo Respiratorio de Atención Primaria de la Sociedad Chilena de Medicina Familiar.

En este sentido, la autoridad sanitaria proyecta que el Virus Respiratorio Sincicial (VRS) continuará circulando al menos durante todo julio y las primeras semanas de agosto. 🌿